

Grupos Económicos Crearon en Latinoamérica Dictaduras Neofascistas

Tuvieron Apoyo de Fuerzas Armadas: Manzanilla, en la Interparlamentaria

ROMA, 19 de febrero. (Latín-Reuter, AP, AFP y EFE) — Victor Manzanilla Schaeffer, presidente del Organismo Parlamentario Latinoamericano, declaró al inicio de las actividades de la Cuarta Conferencia Interparlamentaria, que "grupos económicos, apoyados por las fuerzas armadas, crearon en Latinoamérica dictaduras neofascistas que suprimen los derechos humanos.

Por su parte, el italiano Emilio Colombo, presidente del Organismo Europeo respondió al diplomático mexicano Manzanilla Schaeffer: "La Comisión Económica Europea, por medio de una acción diplomática eficaz y constante, debe tratar de aliviar los sufrimientos de los pueblos de América Latina.

La Cuarta Conferencia Interparlamentaria, constituida por 36 miembros de los parlamentos europeos y 80 de los parlamentos latinoamericanos, tratará, entre otros puntos, el terrorismo internacional, el tráfico de drogas y la violación de los derechos humanos. Dicha reunión internacional termina el próxi-

mo miércoles.

La Conferencia se dividió en tres comisiones: la política, que tratará las libertades fundamentales del hombre; la económica, analizará la cooperación económica y comercial, financiera y técnica y el nuevo orden económico mundial; y la tercera que profundizará en los temas sobre el derecho marítimo, la lucha contra los estupefacientes y el comercio de armas convencionales.

Por su parte, el Presidente de Italia, Sandro Pertini, quien inauguró la Cuarta Conferencia Interparlamentaria, y el alcalde de Roma, el marxista Giulio Carlo Argan, elogiaron los fines de la conferencia.

El organismo parlamentario latinoamericano, creado en 1963, comprendía, inicialmente, catorce países miembros, pero con la salida de Argentina y Chile, quedaron reducidos a doce.

Los actuales integrantes son: México, Antillas Holandesas, Brasil, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Nicaragua, Paraguay, Perú, Surinam y Venezuela.

Emitirá Argentina Billetes de Cincuenta mil Pesos

BUENOS AIRES, 19 de febrero. (EFE)—Nuevos billetes de 50,000 pesos (45 dólares) comenzaron a circular hoy lunes en Argentina, constituyéndose en la más alta nominación del sistema monetario nacional.

Los mayores billetes que circulaban hasta ayer eran los de 1,000 pesos, pero la rápida desvalorización obligaron a emitir los nuevos, impresos calcográficamente, con fondos de seguridad procesados en offset.

Los nuevos papeles muestran en su anverso la efigie del general José de San Martín, héroe argentino, y en su reverso el frente del edificio del Banco Central.